

HERSTELLER-ERKLÄRUNG MANUFACTURER-DECLARATION



Datum / date: 6/28/2023

in Bezug auf die

Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH), zur Schaffung einer Europäischen Agentur für chemische Stoffe, zur Aenderung der Richtlinie 1999/45/EG und zur Aufhebung der Verordnung (EWG) Nr. 793/93 des Rates, der Verordnung (EG) Nr. 1488/94 der Kommission, der Richtlinie 76/769/EWG des Rates sowie der Richtlinien 91/155/EWG, 93/67/EWG, 93/105/EG und 2000/21/EG der Kommission.

Die EU hat mit der REACH-Verordnung ein einheitliches System zur Registrierung („Registration“), Bewertung („Evaluation“), Zulassung („Authorisation“) und Beschränkung („Restriction“) von Chemikalien („Chemicals“) geschaffen – kurz **REACH** genannt. Zweck dieser Verordnung ist es, ein hohes Maß an Schutz für die menschliche Gesundheit und die Umwelt sicherzustellen.

Das Unternehmen Franz Binder GmbH & Co. Elektrische Bauelemente KG bestätigt hiermit, dass es nach der oben genannten Verordnung als nachgeschalteter Anwender (Produzent von Erzeugnissen) agiert.

Wir beziehen alle Rohstoffe und/oder Zubereitungen, aus denen die Steckverbinder bestehen, von Lieferanten, die alle Substanzen, auch jene, die in Zubereitungen vorhanden sind, bereits registriert oder vorregistriert haben. Die Produkte welche das Unternehmen liefert, sind nicht registrierungspflichtig.

Franz Binder GmbH & Co. Elektrische Bauelemente KG verwendet in seinen Produkten keine der in Anhang XVII der REACH-Verordnung aufgeführten Stoffe in Konzentrationen, die die in den Anwendungsbereich der Verordnung fallenden Grenzwerte überschreiten.

In Bezug auf Artikel 33 Absatz 1 der REACH-Verordnung kommt das Unternehmen Franz Binder GmbH & Co. Elektrische Bauelemente KG seiner Informationspflicht nach:

Eine aktualisierte Kandidatenliste (Liste der für eine Zulassung in Frage kommenden besonders besorgniserregenden Stoffe, Stand **14.06.2023** siehe: <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>) gemäß Artikel 59 (1, 10) der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) wurde publiziert.

Viele unserer gelieferten Standardartikel enthalten einen Stoff der aktuellen Kandidatenliste in Konzentrationen von mehr als 0,1 Massenprozent

with regard to

Regulation (EC) No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of 18 December 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH), establishing a European Chemicals Agency, amending Directive 1999/45/EC and repealing Council Regulation (EEC) No 793/93 and Commission Regulation (EC) No 1488/94 as well as Council Directive 76/769/EEC and Commission Directives 91/155/EEC, 93/67/EEC, 93/105/EC and 2000/21/EC.

With the REACH regulation, the EU has created a uniform system for the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of **Chemicals** – called **REACH** for short. The purpose of this regulation is to guarantee a high degree of protection for human health and the environment.

Franz Binder GmbH & Co. Elektrische Bauelemente KG herewith confirms that it acts in accordance with the above-mentioned regulation as a downstream user (producer of articles).

We source all raw materials and/or preparations used to produce connectors from suppliers which have already registered or preregistered all substances, including those contained in preparations. The products delivered by our company are not subject to registration.

Franz Binder GmbH & Co. Elektrische Bauelemente KG does not use any of the substances listed in Annex XVII of the REACH Regulation in its products in concentrations exceeding the limits falling within the scope of the Regulation.

With regard to Article 33, paragraph 1 of the REACH regulation, Franz Binder GmbH & Co. Elektrische Bauelemente KG fulfils its obligation of disclosure:

An updated candidate list (list of the substances of very high concern for authorisation, status **06/14/2023**, see <https://echa.europa.eu/candidate-list-table>) pursuant to Article 59 (1, 10) of Regulation (EC) No 1907/2006 (REACH) has been published. Many of our standard articles delivered contain a substance included in the current candidate list in concentrations above a percentage by weight of 0.1%

Bei Fragen wenden sie sich bitte an unser Product-Compliance Team:

Product-Compliance@binder-connector.de

Please refer any questions to our Product Compliance Team:

Product-Compliance@binder-connector.de